



**Los jugadores y el cuerpo técnico del equipo juvenil, que militan en la Primera Provincial.**

El nuevo modelo de club también queda retratado en los entrenadores. Gente con titulación y exjugadores que quieren devolver a Los Gatos todo lo bueno vivido durante la época dorada. Así, históricos como Galache, Romo o Calleja, que representan la mejor generación de jugadores del club, son los encargados de formar a los diminutos futbolistas.

Además, desde esta temporada, el Real Valladolid tiene un grupo de tecnificación con jugadores de entre 8 y 12 años que entran cada semana. Hasta Íscar llegan ojeadores y entrenadores para comprobar si algún 'gatito' puede tener la suficiente calidad para vestir próximamente de blanquiazul.

#### **ÍSCAR CUP: RÉCORD EQUIPOS PARTICIPANTES**

Pero sin duda, la «joya de la corona», como así lo califica Hernansanz, es la Íscar Cup. La competición más importante de España en categoría benjamín (jugadores nacidos en 2005 y 2006) se ha convertido en un referente para la comarca. Cada año va creciendo en calidad y sobre todo en número de participantes. En 2015 cumplirá su edición número 5 y lo hará con importantes novedades. En primer lugar se amplían los equipos de 16 a 20, entre ellos, extranjeros como el Benfica, el Sporting de Lisboa, el Milán y un equipo de Malí. Además de los equipos punteros de España. Dada la ampliación de clubes, en esta ocasión se contará con una subsección en Pedrajas.

Una muestra más del crecimiento de la Íscar Cup y de la repercusión que tiene en toda la zona. Las casas rurales llevan alquiladas desde hace meses, los restaurantes están llenos, y la influencia llega incluso a hoteles de Medina del Campo y de Valladolid.

Otra de las novedades es que los clubs participantes tienen a su disposición la nueva Residencia Juvenil de Íscar, un edificio recientemente inaugurado que cuenta con capacidad para 120 personas, distribuidas en 42 habitaciones.

Se celebra como cada año en Semana Santa, por lo que el próximo 2 y 3 de abril, Íscar volverá a

**El próximo 2 y 3 de abril, la 'champions' benjamín acapará toda la atención**

**Casa rurales y hostales de la zona ya están ocupados cuando faltan cinco meses**



**Los jugadores del equipo de la categoría prebenjamín A posan en las instalaciones de San Miguel con su técnico.**



**Jugadores del equipo benjamín B que participa en Segunda.**



**Los futbolistas del equipo prebenjamín B junto a su técnico.**



**La plantilla del CD Los Gatos de Íscar de categoría aficionado, que milita en Primera Provincial.**